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Hier findest du Hilfen zu …. 
 
1. SIMPLE PRESENT 
 
 

 

 
 

  
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

* 

* 

Nach o oder Zischlaut (ch, sh) wird „es“ angehängt. 

Beispiel: do – he does, wash – she washes 

Nach einem Konsonant (hier: r) wird beim Anhängen von „s“ der 
Endkonsonant  y zu ie. 

Beispiel: worry – he worries 

! Aber: Nach einem Vokal (a, e, i, o, u) bleibt der Endkonsonant y. 

Beispiel: play – he plays 
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2. WORDS 
 
YOU CAN USE THESE WORDS: 
 

 
 bedroom 

mirror 

window 

picture 

bed 

bathroom 

lamp 

living room 

wardrobe 

bath 
toilet 

washbasin 

chair 

carpet 
laptop 

sofa 

bookshelf 

desk 

bin 


